



Frauenverein Schalchen
gegr. 1862

Jahresbericht 2021

Das vergangene 2021 war wegen der Covid-Pandemie für den FVS wieder, wie für viele auch, ein schwieriges Jahr. Der Vorstand musste sich für oder gegen eine Durchführung der Anlässe entscheiden oder eine Alternative bieten.

Als erstes wurde die GV 21 schriftlich durchgeführt. Die positiven Reaktionen der Mitglieder gaben uns den Mut weiter zu machen.

Leider mussten Osteranlass und Maibummel abgesagt werden.

Am 20. Juni 21 erfolgte die Verabschiedung von Pfarrer Theddy Probst. In Zusammenarbeit mit der Kirchenpflege halfen einige Frauen vom FVS bei den Vorbereitungen für den Apéro. Herzlichen Dank für euren Einsatz.

Die Frauenvereinsreise nach Bad-Ragaz in die Taminaschlucht konnte an einem sonnigen Tag stattfinden. (siehe Reisbericht von Claire Graber)

Die Beizlinacht von 28. August 21 war trotz Pandemie ein Erfolg. 6 Beizli boten verschiedene kulinarische Köstlichkeiten an und 4 StandbetreiberInnen verkauften ihre selbstgemachten Sachen. Herzlichen Dank dem OK. von Manuela Hugi, Susi Affeltranger und Urs Amstaad

Auf die Einladung des Frauenvereins Wildberg nahmen Regula und ich am Vorstandstreffen der Tösstalervereine teil. Beim Eingang zur Chilestube wurden wir herzlich mit einem Glas Wein willkommen geheissen. Drinnen gab es ein feines Essen und anschliessend fand ein reger Austausch von Ideen, der Mitgliederwerbung und Vereinsführung statt. Zu guter Letzt wurde uns mitgeteilt, dass der FVS im 2022 die Organisation des Vorstandstreffens übernehmen soll. Wir werden uns etwas einfallen lassen....!

Die Pilzexkursion mit Susi Affeltranger wurde auch abgesagt.

Eine kleine Gruppe von Frauen trafen sich am 5. November 21 in Wetzikon zum bowlen. Wir freuten uns auf einen lustigen Abend. Riccarda hatte alles bestens organisiert und so konnten wir uns ganz auf das Spiel einstellen. Die Technik des Bowlens ist nämlich gar nicht so einfach. Damit die Kugel in der Mitte der Bahn rollt und möglichst viele Kegel umwirft braucht es viel Geschick. Regula hatte den Dreh raus und gewann schliesslich die Partie. Anschliessend genossen wir eine feine Pizza.

In diesem Jahr wurden die Weihnachtsfenster in der Adventszeit wieder festlich geschmückt. Sie wurden gut besucht und stimmten uns auf die Weihnachtszeit ein.

Den Chlaushöck organisierten Ella und Regula. 8 Frauen trafen sich am 6. Dezember 21 auf der Hocklen am Feuer. Die Nacht war klar und es hatte schon ein wenig geschneit. Wir genossen die Abendstimmung bei Glühwein, Kürbissuppe und Nüssli.

Auch mit dem wärmenden Feuer wurde uns bald kalt und so machten wir uns auf den Heimweg.

Die Apéros an den Wahl- und Abstimmungssonntagen mussten alle abgesagt werden.

Vielen Dank an Maureen und Regula für die gute Zusammenarbeit. Den Organisatorinnen der Vereinsanlässe gilt mein spezieller Dank. Euch allen, liebe Frauen, herzlichen Dank fürs Helfen und Mitmachen. Nur mit eurer Unterstützung können wir den Frauenverein weiterführen und das Programm attraktiv gestalten.

Nun hoffen wir alle auf ein unbeschwertes neues Jahr.

Herzlich eure Präsidentin
Renata Hunziker